

¿Cómo va el proceso de compraventa de ISA y de acciones de Ecopetrol, que también son fuentes de ingresos?

Este proceso ya he empezado a revisarlo, y va avanzando. Lo que se está haciendo es optimizando financieramente las participaciones que tenemos como Estado, y, simultáneamente, avanzar también en la optimización de algunos activos de la Nación, como, por ejemplo, lo que se viene haciendo con el Grupo Bicentenario. Todo eso hace parte también de otras de las fuentes de recursos que tenemos que considerar y que van encaminadas a lograr ser más eficiente en el gasto público, lograr economías de escala, reducir costos; eso hace parte de este ejercicio que estamos haciendo.